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会 長

今月12日には、新生コスミックバンドでの練習がありました。35回のおやさとパレー

ド出演を最後にコロナ禍の影響をしっかり受けてバンド活動を停止、休止、そして解散

となってしまいました。その最後の相談の際に「自分は音楽活動を通してのおたすけを

していきたい！」と残ってくれたのが、今回のバンドメンバーの中心です。

私はその後メンバーの共通点に気がつきました。それはコスミックバンドの活動によっ

て教会に繋がり、成長してきてくれた方々でした。だからこそ、コスミックバンドの存

在意義や意味を深く分かってくれていたのだと思いました。それぞれが教会に繋がるに

は繋がるだけの理由があり、神様の思惑があると感じます。

そんなメンバーと共に新生コスミックバンド最初の活動として来月月次祭後、演奏会

をさせて頂きます。今のところ２曲を演奏予定ですが、長年のブランクの影響か高齢化

の影響か、なかなか上手く演奏出来ません。悔しい状況ですが、ただただ来られた方に

喜んでもらおうという一心でがんばりたいと思います。今後、そうした思いに賛同して

くれるメンバーを増やし音楽を通してのおたすけ活動を進めていきたいと思っています。

椿 信代

出産を終えて

先月10月13日に女の子を出産いたしました。安産のご守護をいただき、現在は夫婦で

初めての育児に奮闘しています。気づくと娘もふっくらと肉付きがよくなり、1日ごと

に成長する姿には驚かされてばかりです。人間の凄さを感じ、親としての気持ちを知っ

て、まさに人生が一変したような感覚です。娘には「澪衣（れい）」と名付けました。

明るく笑顔の素敵な子に育ってくれればと願っています。

また約3年半の間、日々の思いをすなおに寄稿させていただきましたが、今月で最後

とさせていただくことになりました。文章を書くことに苦労しながらも神様の思いを思

案したり自身の心を見つめる機会をいただけて良かったと思います。今後もより一層成

人できるようつとめさせていただきます。ありがとうございました。

教会ニュース
大人用品バザーの開催
来月の月次祭には大人用品にも幅を広げて開催しますので、お家のお掃除、断捨離も

兼ねて、不要な物がありましたら教会にお持ち寄りくださいね！



二宮 真悟

皆様、ご無沙汰しております今月から2ヶ月周期で
「すなお」の原稿書かせて頂きますm(_ _)m

大教会青年を経て大阪で造園のお仕事を始めて4年が経とうと

しています。1年目の働き始めは基本の掃除からで、徐々に剪定

を学び、そして工事へと進んでいきます。庭作りもやりがいがあ

りますが、最近は植木の剪定も面白いなと思うのです。

今回は植木の話をすこしだけ。どんな木にも伸び方に決まりがありまして、切り方に

よって次の年の成長の仕方が変わってきます。お客さんによっては「バツバツに切って

くれ」という人もよく出会いますが、実は大きさに応じて切り詰められる限度というも

のがあって、必要以上にバッサリ切ると逆に例年以上に伸びたりします。不思議なもの

です。

次は自分自身の話。今は技術的なところや細かなディテールなどを指摘されることが

増えてきましたが、たまに「こんなこと？」という初歩的なことをガツンと言われたり

もします。いわゆるしょうもないことで、この歳になるとムカッときますが、それでも

今の自分にあった言葉や対応をしてくれていると受け取るように心がけています。まだ

まだ自分自身の枝も伸び盛り、時には強剪定も必要だなと思うのです。耐えるところは

しっかり耐えて、心の面も行いの面でもしっかりいい枝を伸ばさなくてはなりませんね、、、

まだまだ先は長いです。

ーご報告ー お陰様で今年度いっぱいめ会社を辞め、来年度からは独立していくこと

になりました。拠点は一旦は関西ですが、少しずつ教会にも帰れるようになると思いま

す。皆さんにも早くお会いしたいです。

矢野 さくら
少年会活動（バザー）報告！

先月16日に開催させていただきました子供用品バザーですが、お陰様でたくさんの

商品をお買い上げいただき、6780円の売上を出すことが出来ました！安い物で10円、

高くて250円という破格の値付けだったにも関わらず！です(笑)売上金は今後の少年会

活動に大切に使わせていただきます。

子供達が嬉しそうにおもちゃを選んでレジに並ぶ様子や、孫のためにと商品を選ぶ

おばあ様方の真剣な様子、掘り出し物にすっと手が伸びて笑顔になる皆さんの顔を見

れて、小さいながらでしたが開催させてもらえて良かったと思いました。商品を持っ

てきてくださった方、準備に携わってくださった方、レジ係や子守りをしていただい

た方、本当にありがとうございました！

編集後記

11月に入ってバンド練習も全体参加で始まっています。この前の練習では合奏もしまし

た。久しぶりなので上手く出来ていない部分もありますが、少しでも楽しんでもらえる

ようつとめたいと思います。（編集者Ｋ）




